



Javier Izaguirre Fernández

Redactor de Economist & Jurist.



---

## El Supremo se auxilia de cinco motivos para suspender el régimen de visitas de un padre maltratador

La Sala Primera del Tribunal Supremo ha suspendido el régimen de visitas establecido entre un padre y su hija de **cinco años** después de examinar los episodios reiterados de **violencia de género** en los que incurrió el progenitor, su **desinterés parental** con respecto a la menor, su **patología psiquiátrica** y dificultades de control de los impulsos, su reticencia a los tratamientos, así como la **falta de madurez** de la niña para asumir los contactos programados con su padre.

La sentencia, **de 26 de septiembre de 2022**, constata que el progenitor es una **persona agresiva** y no está garantizada la integridad de la menor en su compañía sin supervisión.

### El caso

En marzo de 2019, el padre fue condenado como responsable, en concepto de autor, de un delito continuado de **quebrantamiento de condena**, un delito de **maltrato** del [art. 153.1 y 3 del Código Penal](#) y un delito continuado de **amenazas leves** en el ámbito de la violencia de género del art. 171.4 CP, concurriendo, en los dos últimos delitos, la agravante de **reincidencia**.

Consecuencia de que el progenitor **entró en prisión**, el Juzgado acordó la **suspen ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |